



石巻市教育委員会 生涯学習課

家庭教育学級だより

令和6年7月4日 第2号

ケヤキッズあゆみの保育園 第3回学習会 6月15日土曜日

《講話》食育について

《講師》ケヤキッズあゆみの保育園 栄養士 小野寺祐美 氏

《受講生感想》

◎ひとつのテーマのみならず、食育、音楽、体育と、全ての活動を参観することができました。子供だけではなく、親同士の話し合いもたいへん有意義で充実した一日になりました。

◎祖父母も孫と園での活動を楽しみにしています。家庭全体を巻き込んだ学習会も楽しいのかなと思いました。



雄勝小学校・中学校 第1回学習会 6月17日月曜日

《鑑賞》マリンバコンサート

《講師》マリンバ奏者 塚越慎子 氏、打楽器奏者 大場章裕 氏、新野将之 氏

《受講生感想》

◎分かりやすい楽器の説明でした。楽しいお話も盛り込まれていて子どもたちもたいへん親しみやすかったと思います。マリンバの演奏を聞いて心豊かになりました。

◎とても素敵な音楽会でした。演奏者と子どもたちの触れ合いも多く、学ぶことが多かったです。もっと長い時間の学習会でもよかったですと思いました。



過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください

◎石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」HP

<URL : <https://www.city.ishinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0007/d0070/index.html> >



鹿又小学校 第1回学習会 6月19日水曜日

《講話》親子で学ぼう情報モラル～情報機器との正しい付き合い方～
《講師》石巻市視聴覚センター 社会教育主事 相澤洋之 氏
《受講生感想》



- ◎情報モラルの親子学習会は、低学年のうちから実施してもよいと思いました。もう一度家庭でも、また自分自身も振り返ってみたいと思います。
- ◎たいへん分かりやすい内容でした。子どものスマホを持たせていますが、危険がたくさんある中で持たせていることを再認識できました。「正しく怖がる」を心に止めたいと思いました。

河北幼稚園 第1回学習会 6月20日木曜日

《実技》簡単ハッピー♡ファミリーヨガ
《講師》HTA 認定ヨガインストラクター 坂本佳那 氏
《受講生感想》



- ◎子どもと一緒に身体を動かすことができよかったです。子どもの成長を促す動きや状態が分かる動きも教えていただいたので、今後の参考にしたいと思います。
- ◎子どもと一緒に取り組むことで、楽しくゆったりとした時間が過ごすことができリラックスしました。目の動きが大切であることが、勉強になりました。

石巻カトリック幼稚園 第1回学習会 6月21日金曜日

《講話・実技》幼児向け救急救命法
《講師》石巻地区広域消防南分署 救急救命士3名
《受講生感想》



- ◎成人向けだけではなく乳幼児への救急対応方法などを学べたことで、いざという時に行動する心構えができたのでよかったです。
- ◎実際に救命士の方に実技指導を頂いたので、少し自信がついた気がします。また、熱中症や痙攣の時にも119番通報をして対処の仕方をライブで教えていただけると聞いて安心しました。